## Dr. Christoph Zemelka neuer Leiter Kommunikation der Porsche SE

Stuttgart, 12. Dezember 2023. Dr. Christoph Zemelka (55) wird zum 1. Januar 2024 die Leitung der Kommunikation der Porsche Automobil Holding SE (Porsche SE), Stuttgart, übernehmen. In seiner neuen Funktion berichtet er an Hans Dieter Pötsch, Vorstandsvorsitzender der Porsche SE. "Mit Dr. Christoph Zemelka gewinnen wir einen ausgewiesenen Kommunikationsexperten mit langjähriger Erfahrung in verschiedenen Branchen", freut sich Pötsch auf die Zusammenarbeit.

Dr. Christoph Zemelka hatte zuletzt die Strategische Kommunikation und Public Relations bei Munich Re, München, verantwortet. Zuvor leitete er seit 2019 die Unternehmenskommunikation, das Markenmanagement und die Governmental Affairs der Thyssenkrupp AG, Essen. Von 2004 bis 2019 arbeitete Dr. Zemelka in verschiedenen Funktionen in der Kommunikation der Robert Bosch GmbH, Stuttgart. Seit 2014 hatte er den Bereich Unternehmenskommunikation und Markenmanagement geleitet.

Dr. Christoph Zemelka folgt auf Dr. Albrecht Bamler (65), der 2003 in die Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, Stuttgart, eingetreten war und seit 2012 die Kommunikation der Porsche SE verantwortet. Hans Dieter Pötsch dankt Dr. Albrecht Bamler für die langjährige, sehr erfolgreiche Zusammenarbeit: "Im Namen des gesamten Vorstandes der Porsche SE möchte ich Dr. Bamler für seine hervorragende Arbeit und den hohen Einsatz für unser Unternehmen herzlich danken. Nach insgesamt über 20 Jahren bei der Porsche AG und Porsche SE bedauern wir, dass sich Dr. Bamler entschieden hat, in den wohlverdienten Ruhestand zu treten. Dafür begleiten ihn unsere besten Wünsche."

## Kontakt

## Dr. Albrecht Bamler

Leiter Unternehmenskommunikation Telefon + 49 (0) 711 / 911 - 110 20 Albrecht.Bamler@porsche-se.com

## Karsten Hoeldtke

Leiter Investor Relations
Telefon + 49 (0) 711 / 911 - 110 23
Karsten.Hoeldtke@porsche-se.com